

„Wir sagen euch an den lieben Advent ...“

Sonntag Benefizkonzert für die Stolzenhainer Orgel.

STOLZENHAIN (red/ru) „Wir sagen euch an den lieben Advent ...“ heißt es am Sonntag ab 16 Uhr im Benefizkonzert von Studierenden des Instituts für Musikpädagogik der Hochschule für Musik und Theater „Felix Mendelssohn Bartholdy“ Leipzig in der Dorfkirche Stolzenhain. Unter der Leitung von Maximilian Rank werden Vokal- und Instrumental-

kompositionen zur Advents- und Weihnachtszeit zu Gehör gebracht. Der Erlös des Konzerts soll den Wiedereinbau der seit einigen Jahren ausgelagerten Orgel aus der Werkstatt von Friedrich Gerhardt (1876) finanziell unterstützen.

Zu dieser Veranstaltung laden Kirchengemeinde Stolzenhain und IG Kranichgrund gemeinsam ein.